



Ottawa, Canadá.

Ottawa aprueba nueva declaración sobre relaciones atlánticas, 1

Reunión del Comité Científico de la OTAN, 5

El Instituto Nacional de Cinematografía gana un premio en el Festival de Cannes, 5

Ottawa aprueba nueva declaración sobre relaciones atlánticas

Los ministros de las 15 naciones de la alianza del Atlántico Norte, reunidos en Ottawa los días 18 y 19 de junio, aprobaron una nueva Declaración sobre Relaciones Atlánticas. La "declaración de Ottawa", se firmó en Bruselas el 26 de junio con ocasión de la visita del Presidente Nixon a jefes de estado de la OTAN durante su viaje a Moscú. El 18 de junio una guardia de honor recibió a los ministros de la OTAN en la Colina Parlamentaria de Ottawa, antes de entrar en la Cámara del Senado donde les esperaban el Primer Ministro Trudeau, el Ministro de Asuntos Exteriores, Mitchell Sharp, otros ministros, miembros del cuerpo diplomático, funcionarios de la conferencia y otros invitados.

En su discurso de bienvenida, el Primer Ministro expresó su satisfacción de que la reunión ministerial conmemorativa del veinticinco aniversario de la OTAN se celebrase en Ottawa donde la OTAN se reunía por tercera vez. El Sr. Trudeau esperaba que la alianza mantuviese su vigor, respetando las libertades individuales.

"Veinticinco años después de su creación, la alianza atlántica ha probado su valor y su fuerza orgánica. Prueba que no ha sido siempre fácilmente aceptada. Las sociedades democráticas no están dispuestas a dedicar recursos preciosos a la defensa sin haberse demostrado su necesidad. Si esta asociación no hubiese mantenido una preocupación constante por los pueblos constituyentes, habría perdido su vitalidad y decisión. Lección que no debe olvidarse en los próximos 25 años. Nuestra alianza solo mantendrá su vigor si respetamos la libertad individual. Solamente aumentaremos el apoyo de nuestros pueblos si hacemos nuestra su preocupación por la calidad de vida, el desarrollo económico, el arreglo pacífico de problemas, la protección ambiental..., etc.", afirmó el Primer Ministro.

Texto de la Declaración